



Para Publicación Inmediata
Citigroup Inc. (NYSE: C)
2 de diciembre de 2024

CITI COMPLETA EXITOSAMENTE LA SEPARACIÓN DE LOS NEGOCIOS DE BANCA DE CONSUMO Y BANCA EMPRESARIAL DE SU NEGOCIO INSTITUCIONAL EN MÉXICO

LA CREACIÓN DE GRUPO FINANCIERO CITI MÉXICO Y GRUPO FINANCIERO BANAMEX MARCA UN HITO CRÍTICO EN LA ESTRATEGIA DE CITI

Nueva York – Citi anunció hoy la separación exitosa de su negocio de banca institucional en México de sus negocios de banca de consumo y banca empresarial. Con esta separación, efectiva a partir del 1 de diciembre, Citi ahora operará dos grupos financieros independientes en México: **Grupo Financiero Citi México** y **Grupo Financiero Banamex**. La separación marca un paso significativo en la ejecución de su plan estratégico de simplificación de la firma. Como se anunció anteriormente, Citi continúa trabajando activamente en la propuesta de oferta pública inicial de Grupo Financiero Banamex, cuyo calendario dependerá de las aprobaciones regulatorias y las condiciones del mercado para maximizar el valor para los accionistas, lo cual sigue siendo una prioridad para Citi.

Jane Fraser, CEO de Citi, dijo: "Esta separación representa un hito importante en nuestra simplificación y nos acerca a nuestra visión a largo plazo de un banco más conectado centrado en nuestras principales fortalezas. Estamos orgullosos de haber ejecutado este proceso de manera cuidada y con total transparencia. Nuestro compromiso con nuestros clientes en México es más fuerte que nunca, y continuaremos conectando a México y el mundo a través de nuestras plataformas líderes en el mercado para inversionistas y clientes corporativos. Ahora nos prepararemos para la OPI de Banamex, enfocados en optimizar el valor para nuestros accionistas".

Ernesto Torres Cantú, director de Citi International, dijo: "Citi ha operado en México durante casi un siglo y este país sigue siendo uno de nuestros mercados institucionales más importantes. Como resultado del extraordinario trabajo, dedicación y profesionalismo de los equipos de Banamex y Citi durante casi tres años, hoy contamos con dos instituciones financieras sólidas y con destacadas posiciones en sus respectivos segmentos, que continuarán impulsando el crecimiento del país. Agradecemos a las autoridades financieras mexicanas por su apoyo durante el proceso de separación, así como a nuestros colegas que trabajaron incansablemente para lograr este hito".



Grupo Financiero Citi México mantendrá una presencia significativa en el país y continuará sirviendo a clientes institucionales de Citi en México a través de Banco Citi México y de Citi México Casa de Bolsa. A través de sus cuatro líneas de negocio —*Banking, Markets, Services* y *Citi Private Bank*—, Citi ofrecerá un portafolio de productos y servicios financieros a instituciones financieras, gobiernos, inversionistas, multinacionales y empresas que buscan internacionalizarse. Con el respaldo de su inigualable red global y más de 120 años de presencia ininterrumpida en América Latina, el equipo local de Citi de aproximadamente 3,000 empleados atenderá a alrededor de 2,000 clientes.

Como se [anunció previamente](#) en febrero, Julio Figueroa, Director del Clúster y Banca de Citi Latinoamérica, presidirá los Consejos de Administración de Grupo Financiero Citi México y Banco Citi México, con Álvaro Jaramillo como Director General de Grupo Financiero Citi México y Banco Citi México.

Grupo Financiero Banamex incluirá Banco Nacional de México, que ofrece banca minorista, incluyendo servicios de banca patrimonial y privada, crédito al consumo, préstamos hipotecarios, depósitos, servicios de nómina, pagos y un conjunto completo de productos de banca empresarial, así como Tarjetas Banamex, Afore Banamex, Seguros Banamex y Pensiones Banamex, que ofrecen tarjetas de crédito, administración de activos para el retiro, seguros y pensiones, respectivamente. Con su banca en línea y aplicaciones móviles innovadoras y una extensa red de aproximadamente 1,300 sucursales y más de 9,100 cajeros automáticos en todo el país, continuará ofreciendo una gama completa de servicios financieros a casi 20 millones de clientes, continuando con su legado de 140 años en el país. Más de 39,000 empleados que actualmente apoyan estos negocios, así como la colección de arte y edificios históricos de Banamex, y las fundaciones social y cultural (*Fomentos*), continuarán formando parte del Grupo Financiero Banamex.

También [anunciado](#) en febrero, Ignacio Deschamps se desempeñará como Presidente del Consejo de Administración de Grupo Financiero Banamex y Banco Nacional de México. Ernesto Torres Cantú seguirá siendo miembro del Consejo tanto del grupo financiero como del banco. Manuel Romo se desempeñará como Director General de Grupo Financiero Banamex y Banco Nacional de México.

Desde que anunció su intención de salir de la banca de consumo en 14 mercados de Asia, Europa, Oriente Medio y México como parte de su renovación estratégica, Citi ha cerrado nueve ventas de esos mercados y tiene en marcha un proceso de venta en Polonia. Los cierres previamente anunciados de los negocios de consumo de Citi en China y Corea, y la presencia general en Rusia están casi completos.

###

Citi es un socio bancario preeminente para instituciones con necesidades transfronterizas, un líder mundial en gestión de patrimonios y un valorado banco personal en su mercado local de los Estados Unidos. Citi hace negocios en más de 180 países y jurisdicciones, proporcionando a corporaciones, gobiernos, inversionistas, instituciones e individuos una amplia gama de productos y servicios financieros.



Información adicional en www.citigroup.com | X: @Citi | LinkedIn:
www.linkedin.com/company/citi | YouTube: www.youtube.com/citi | Facebook:
www.facebook.com/citi

Prensa Citigroup:	Danielle Romero Apsilos, EE.UU.	+1 212 816 2264
	Paco Caballero, México	+52 55 2226 6682
Inversionistas:	Jennifer Landis	+1 212 559 2718
Prensa Citi México:	Gerardo Chávez	+52 55 80398844
	Jaime Zamora	+52 55 52174849
Prensa Banamex:	Zelik Yáñez	+52 55 43468673

Ciertas declaraciones en este comunicado son "declaraciones prospectivas" dentro del significado de la Ley de Reforma de Litigios sobre Valores Privados de 1995. Estas declaraciones se basan en las expectativas actuales de la gerencia y están sujetas a incertidumbre y cambios en las circunstancias. Estas declaraciones no son garantía de resultados o eventos futuros. Los resultados reales y el capital, y otras condiciones financieras pueden diferir materialmente de los incluidos en estas declaraciones debido a una variedad de factores. Estos factores incluyen, entre otros: desafíos e incertidumbres geopolíticos, macroeconómicos y de otro tipo, incluidos los relacionados con el sector bancario en México, los conflictos en Ucrania y Medio Oriente, el crecimiento económico, la inflación y las tasas de interés; la ejecución y eficacia de las iniciativas de transformación, simplificación y otras iniciativas de Citi; los posibles resultados de los extensos procedimientos legales y regulatorios, exámenes, investigaciones, órdenes de consentimiento y esfuerzos de cumplimiento relacionados, y otras indagaciones a las que Citi está o puede estar sujeto; incertidumbres y cambios regulatorios y legislativos en curso, incluidos los cambios en las reglas, requisitos o interpretaciones del capital regulatorio; y los consejos de prudencia, incluidos en este comunicado. Estos factores también consisten en los contenidos en las presentaciones de Citigroup ante la Comisión de Bolsa y Valores de EE. UU., incluida, entre otras, la sección "Factores de riesgo" del Formulario 10-K 2023 de Citigroup. Todas las declaraciones prospectivas realizadas por o en nombre de Citigroup se refieren únicamente a la fecha en que se realizan, y Citi no se compromete a actualizar las declaraciones prospectivas para reflejar el impacto de las circunstancias o eventos que surjan después de la fecha en que se realizaron las declaraciones prospectivas.

Esta comunicación no constituirá una oferta de venta o la solicitud de una oferta de compra de valores, ni habrá ninguna venta de valores en ninguna jurisdicción en la que dicha oferta, solicitud o venta sea ilegal antes del registro o calificación bajo las leyes de valores de dicha jurisdicción.

La inclusión de declaraciones prospectivas no debe considerarse como una declaración de que cualquier transacción se consumará, incluida la propuesta de oferta pública inicial de Grupo Financiero Banamex, o que Citi cumplirá sus planes, estimaciones y expectativas con respecto a dicha transacción. Se advierte a los inversionistas que no depositen una confianza indebida en estas declaraciones prospectivas.